



Comentario / Maryfer Centeno /Grafóloga)

“Traemos la escritura de Santiago Creel Miranda. Si algo tiene esta escritura, que además es una de las más complejas que hemos visto en el espacio, me parece importantísimo decirlo, está listo para ser protagonista. Esta letra grande, rápida, totalmente hacia la derecha es una persona que quiere agarrar al ‘toro por los cuernos’ y que no se va a ni empequeñecer ni achicar, ni siente en este momento inseguridad. Piensa mucho y piensa muy rápido y además de forma simultánea trae diez mil cosas en la cabeza, pero está buscando solucionar, arreglar y seguir adelante”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANclySXgAawxbIQ&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21517&parId=root&o=OneUp>